

## GRÈCE

JULES GALVANI

*(Nécrologie)*

Le 2/15 septembre est mort subitement à Sunium, loin des siens, M. Jules Galvani, président de la Croix-Rouge grecque, professeur à l'université d'Athènes.

Jules Galvani a été un des premiers fondateurs de l'association de la Croix-Rouge en Grèce. D'abord membre du Comité, puis prési-



JULES GALVANI

dent pendant les dernières années, il n'a cessé de lui rendre les plus précieux services. Il a dirigé les missions médicales de la Société, notamment lors des tremblements de terre de Chio et du Péloponèse. Il a représenté l'Association grecque aux conférences internationales des sociétés de la Croix-Rouge, à Genève, à Carlsruhe, à Rome et à Vienne.

Tel fut son rôle au sein de la Croix-Rouge grecque, et sa part dans l'activité de cette Société.

Quant au praticien, ses facultés supérieures l'élevèrent rapidement au premier rang des chirurgiens hellènes. Professeur à l'Université, il s'est distingué par l'éloquence de sa parole, l'habileté de ses démonstrations, la science de ses ouvrages.

L'homme privé était à la hauteur du médecin. Il offrait aux pauvres sa bourse en même temps que son art. Son désintéressement est demeuré légendaire.

Des témoignages de respect unanimes et des manifestations de reconnaissance émanées de toute part, ont accompagné au tombeau cet homme de bien qui fut une des sommités scientifiques de la Grèce.

---

## ITALIE

---

### LA SOCIÉTÉ ITALIENNE EN 1900

Le rapport de la Société italienne, présenté à l'assemblée générale du 3 juillet 1901, commence par rendre hommage à la mémoire du roi Humbert, qui avait toujours éprouvé une grande sympathie pour l'œuvre de la Croix-Rouge, et n'avait jamais cessé de favoriser son développement et d'aider à sa prospérité. Elle puisera dans son souvenir un encouragement et une force. Une couronne de bronze a été déposée sur sa tombe au Panthéon, comme un pieux hommage de la reconnaissance de la Croix-Rouge italienne. Les souverains actuels n'ont point failli d'ailleurs à continuer les traditions du défunt roi et ont immédiatement assumé le haut protectorat de la Société.

Au commencement de l'année, le roi, accompagné du général Brusati, a visité le magasin central de Rome ; il s'enquit très exactement de la marche et des ressources de la Société, et la félicita de l'abondance de son matériel, félicitations qui s'adressent particulièrement au Dr P. Balestra, délégué au matériel. Dans une entrevue spéciale, les insignes de hauts protecteurs furent remis au roi et à la reine.

L'Association italienne a envoyé en Chine, comme on sait, en faveur des troupes italiennes, une large provision de réconfortants, qui furent extrêmement appréciés par l'amiral en chef Gaudiani. La reine fit parvenir aux troupes 4240 paires de chaussettes en